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MINUTA DE ACUERDOS DE LA SESIÓN 17 
15 de diciembre 2020. 

Tema: 17va. Sesión del CPC del SEA en Sonora.  
Hora: 10:00 horas.  
Vía: Zoom. 

 
Orden del día: 
 
1) Verificación de quórum 
2) Lectura de acuerdos del acta anterior 
3) Informe de resultados de integrantes del CPC 
4) Informe de asuntos varios de la presidencia 
5) Asuntos generales 
 

Integrantes del Comité: Año Asistencia 

1. Irma Laura Murillo Lozoya Presidenta  

2. Miriam Monreal Vidales Año 2  

3. Iván Eduardo Andrade Rembau Año 3  

4. Rafael Enrique Valenzuela Mendoza Año 4  

5. Por designar   

 
Minuta de Acuerdos 

 
 

Orden del Día  Acuerdos 

1) Verificación 
de quórum. 

 

Se cuenta con el Quórum suficiente para iniciar actividades.  

2) Lectura de 
acuerdos del 
acta anterior. 

Se presentó la minuta anterior.  



 
   

2 
 

3) Informe de 
resultados de 
integrantes del 
CPC.  

 

Iván Andrade 
 
Registro de las organizaciones. Se trabajó los del foro y el registro 
de organizaciones, se tuvo buena aceptación y se hizo una 
relatoría del primer foro, se pretende hacer también del foro dos y 
del de integración, los cuales con el visto bueno de la presidenta 
se publicarán en el sitio web.  
 
Sitio web CPC. Se quitó la fotografía del Dr.Rafael Valenzuela a la 
espera de que envíe una que le parezca mejor para el sitio web. 
 
Contacto con organizaciones. Se hizo contacto con 
organizaciones como Movimiento por un Navojoa mejor y Yo 
observo Cajeme, que tuvieron una columna sobre su participación 
en el foro. 
 
Consulta a organizaciones. Se entregó el documento para 
comunicar a las organizaciones que participaron en la consulta, de 
lo que se había trabajado para que se envíe a las personas que 
participaron de los diversos sectores. Sólo falta la introducción y 
conclusión, misma que se solicitó a la Mtra. Irma Laura para apoyar 
y ser puntuales en la redacción.  
 
Denuncia. Se tiene pendiente una reunión con Ivone y personal de 
la SCG para dar continuidad a los trabajos de la denuncia, que es 
la última actividad pendiente de los compromisos para este año. 
 
Reunión con Secretaría de la Contraloría General. Se participó con 
la Dirección General de Contraloría Social en la reunión que se 
tiene con el sur del estado, justamente para el programa de 
vigilancia ciudadana, en el que el CPC va a participar. Es con 
instituciones educativas y sociedad civil de varios frentes, no 
solamente de rendición de cuentas. El objetivo del proyecto es 
consolidar una red en rendición de cuentas. 
 
Red Nacional de CPC. Uno de los objetivos de vinculación es el 
registro voluntario en la creación de redes. Estas redes estatales se 
van a ir sumando a la red nacional, armando un directorio. Con 
esto nos convertimos en el 8vo estado en reportar su red. 
 
Rafael Valenzuela 
 
Participó en varios eventos en el marco de la semana 
anticorrupción y el día de ayer cerró con el ciclo de 
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participaciones, el cual se llevó a cabo de lunes a jueves de esta 
semana.  
 

4) Informe de 
asuntos varios de 
la presidencia. 

 

Evento de las organizaciones de la sociedad civil. El conversatorio 
fue muy bien recibido y tuvieron muy buenos comentarios sobre el 
formato tipo, incluida la coordinación del evento. 
 
Se solicita a Iván que envíe un listado de los registrados con el 
formato. Lo anterior para contar con una red ya registrada en la 
página y dar seguimiento a aquellos que falten. 
 
Sorteo de UNODC. Donde hace unos años nos tocó ser evaluados 
como pares en la Convención de las Naciones Unidas contra la 
corrupción. Para esta nueva evaluación nos tocó ser evaluadores 
de campeche, en enero nos van a avisar cuando comenzarán. 
 
Secretaría de la Función Pública. Reunión para ver el tema de la 
reunión con la Secretaría de la Función Pública, tanto el día 3 como 
el 15. Hoy habrá otra reunión para avanzar sobre el tema de los 
puntos para reformas. que Alma Delia, de Veracruz, ya tiene unos 
compendios. 
 
Agenda Sistema Estatal Anticorrupción. Reunión de la agenda 
Sistema Estatal Anticorrupción sobre integridad empresarial, con un 
documento integrado que ya había enviado a los participantes en 
este equipo hace más de un mes, se revisó. Se cambiará material 
que había previamente enviado el ISAF y que no podrá ser 
utilizado, por lo que se volverá a armar la presentación. Se irá con 
material y personal de la Secretaría de la Contraloría, la Fiscalía 
Anticorrupción y el CPC. 
 
COPARMEX. Reunión con la Comisión Anticorrupción de 
COPARMEX, en donde la Lic. Josefina y Arminda presentaron lo 
que van a hacer en estas pláticas con los empleados de 
COPARMEX.  
 
Entrevistas. Le solicitaron a la maestra Irma Laura entrevista con 
Juan Carlos Zuñiga a partir de un boletín que había salido el día 7, 
sobre el día internacional de la corrupción y sobre eso fue la 
entrevista el día 9 de diciembre a las 7:20 de la mañana. 
 
De igual manera le realizó personal del periódico expresso 
entrevista, de la cual salió una nota y también hubo otra entrevista 
con Curiel. 
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Del informe de la Red Anticorrupción. Se recibieron varios correos 
de reconocimiento por lo que ha hecho el CPC. La participación 
de los expresidentes dentro de la red ha sido fundamental.  
 
Programa facebook live. La diputada María Dolores del Río el día 8 
hizo contacto para grabar un programa por facebook live del 9 de 
diciembre. 
 
Sólo como mención, ayer salió la que se había grabado con la 
Fiscalía. 
 
Reunión de la Comisión de Indicadores. Se está trabajando en el 
tema de medición de derechos humanos. 
 

5)  Asuntos 
generales. 

 

● Para el próximo viernes 18 se tendrá sesión de Comité 
Coordinador y será a las 11:00 de la mañana, de manera 
virtual. En cuanto se genere la liga se les hará llegar, así 
como el orden del día. 
 

● Reunión previa con los enlaces de los titulares para revisar el 
tablero anticorrupción, en reunión virtual. Salvo el ISTAI, 
donde el Mtro. Cuevas intervendrá directamente. 
 

● Avanzar en el convenio con la UNISON en el mes de enero y 
febrero del próximo año. 
 

● El día de mañana la Mtra. Irma Laura y la Lic. Miriam Monreal 
tiene la primera reunión en materia de auditoría en tiempo 
real. 
 

● Ver el tema de entrega-recepción del Gobierno del Estado 
y los municipios para dejar asentado el proceso, esto último 
atendiendo lo referente a la Recomendación No 
Vinculante. 

 
 

 
 
Para dudas o aclaraciones con la minuta, favor de notificar al correo:  
ivan.cpcsonora@gmail.com 

 

Hermosillo, Sonora a 15 de diciembre de 2020.  
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LIC. IVÁN EDUARDO ANDRADE REMBAU 
Integrante del CPC Sonora   

 
 

 

    

 

 
 

 

 


